

Mantienen alerta máxima por erupción del volcán Sakurajima en Japón



Japon volcan Sakurajima en erupción

Tokio, 25 julio (RHC) La Agencia Meteorológica (AMJ) mantiene la alerta máxima hasta tres kilómetros alrededor de los cráteres Minamidake y Showa, al mantener hoy el segundo día de erupciones el volcán Sakurajima de Japón .

El organismo sugirió la evacuación de las personas residentes en una parte de las ciudades de Arimura-cho y Furusato-cho, Kagoshima, comprendidas dentro de la zona de peligro.

Asimismo, advirtió sobre el lanzamiento de rocas desde el pico Minamidake, donde se encuentra la abertura humeante, y recomendó mantener la vigilancia del flujo piroclástico (mezcla de gases volcánicos y materiales sólidos fundidos como ceniza o piedras).

La montaña al suroeste del país asiático estalló la víspera, a las 20:05, hora local.

Luego de que la AMJ subiera hasta cinco el nivel de alerta, las autoridades de la prefectura de Kagoshima ordenaron la evacuación de 33 hogares.

Además, cerraron las guarderías infantiles cercanas a la zona roja y las escuelas suspendieron las actividades de sus clubes extracurriculares.

De acuerdo con la policía local, no se confirmaron daños humanos hasta la fecha.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/294478-mantienen-alerta-maxima-por-erupcion-del-volcan-sakurajima-en-japon>



Radio Habana Cuba